

Mathilde Stengel Roland

De: Philippe-Olivier Belcourt
Envoyé: 10 mars 2022 11:54
Objet: Note de service 2022-005 | Memo 2022-005



NOTE DE SERVICE | MEMO

NO : 2022-005

The English part is below

Destinataires : À tous les instructeurs et employés du département de la formation

À la suite d'une question posée lors de la rencontre annuelle des instructeurs de novembre dernier ainsi que d'autres questions qui ont surgies dans les dernières semaines, nous voulions apporter une clarification et modification au Guide de l'instructeur.

Concernant les ratios de participants pour les formations, nous ajoutons également la recommandation suivante :

« À l'occasion de simulations ou d'ateliers spécifiques, SIRIUSMEDx recommande la participation d'un maximum de quatre (4) victimes/observateurs/bénévoles afin de garantir une supervision optimale et raisonnable par l'instructeur sur les activités de son groupe de formation. Ce nombre peut être modulé en fonction de différents facteurs :

- Expérience des participants à la formation
- Maturité du groupe
- Âge des participants
- Environnement de la formation
- Capacité de l'instructeur à maintenir le contrôle du groupe
- Analyse des risques »

Également, nous tenons à vous rappeler que tous les participants (incluant victimes, observateurs, bénévoles...) doivent remplir une fiche d'inscription avec leurs coordonnées ainsi que signer l'acceptation des risques. Si ces personnes se retrouvent dans un vidéo ou une photo, elles doivent également signer le consentement à la captation d'image ou de voix. L'ensemble des règles et politiques de l'entreprise s'applique à toutes les personnes présentes lors des formations de SIRIUSMEDx.

Nous vous remercions pour votre collaboration et nous faisons confiance à votre jugement pour l'application de ces recommandations/directives.

N'hésitez pas à communiquer avec le département de la formation pour toutes questions.

Source : Direction de la formation

.....

Recipients : To all instructors and Training Department employees

Following a question asked at the annual instructor meeting last November, as well as other questions that have arisen in the last few weeks, we wanted to make a clarification and modification to the Instructor's Guide.

Regarding the participant ratios for training, we also add the following recommendation:

"On the occasion of specific simulations or workshops, SIRIUSMEDx recommends the participation of a maximum of four (4) victims/observers/volunteers in order to ensure optimal and reasonable supervision by the instructor on the activities of his training group. This number may be modulated based on various factors:

- Experience of the training participants
- Maturity of the group
- Age of the participants
- Training environment
- Instructor's ability to maintain control of the group
- Risk analysis"

Also, we would like to remind you that all participants (including victims, observers, volunteers...) must fill out a registration form with their contact information as well as sign the risk acceptance. If these people are in a video or photo, they must also sign the consent to the capture of image or voice. All company rules and policies apply to all persons attending SIRIUSMEDx training sessions.

We thank you for your cooperation and trust your judgment in applying these recommendations/guidelines.

Please do not hesitate to contact the Training Department with any questions.

Source : Director of Training



PHILIPPE-OLIVIER BELCOURT, Adm.A. PMP, AMU

Vice-président et chef de l'administration

Vice President and Chief Admin. Officer

SIRIUSMEDx

T (514) 509-2112, ext. 102

(877) 982-0066, ext. 102

E pobelcourt@sirusmed.com

www.sirusmedx.com

2685, rue Rolland, suite 303

Sainte-Adèle, Québec

Canada J8B 1C9



[Prendre rendez-vous | Make an appointment](#)